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La Jefatura de Gobierno presentó en la Legislatura porteña su programa “Buenos Aires, Ciudad
Bici”, para expandir la red de ciclovías y multiplicar el acceso a esos rodados.

      

Gastón Galardi, subsecretario de Gestión de la Movilidad del gobierno metropolitano, informó a
los legisladores los objetivos y puntos salientes de la iniciativa: “La ampliación de la red de
ciclovías y bicisendas, la determinación de calles o carriles preferenciales, la integración de
esas vías de tránsito en los barrios y la promoción de la intermodalidad con otros medios de
transporte, promoviendo el ciclismo urbano y la incorporación de nuevos usuarios a la
infraestructura existente”.

El programa en tratamiento incluye el desarrollo de infraestructura pública y nuevos sistemas
para promover la venta, alquiler o uso de bicicletas, lugares de reparación, disposición de
estacionamientos, financiamiento de adquisiciones y mayor oferta de alternativas para el
ciclismo urbano.

Los funcionarios señalaron que “se busca acompañar el proceso de crecimiento del uso de la
bicicleta que se vio acelerado por la pandemia para que cada vez más vecinos y vecinas la
elijan como medio de movilidad seguro, ecológico y económico”.

Hace más de una década que el gobierno capitalino promueve bicicletear como medio de
movilidad real. Este año se sumaron las ciclovías en Av. Corrientes y Córdoba. Los viajes se
duplicaron, con notorio aumento de la cantidad de mujeres ciclistas. Además, la Cámara
Industrial de la Bicicleta aspira a triplicar la venta anual de ciclorodados.
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